

A BORDO DE GUARDACOSTAS. El embajador de los Estados Unidos en El Salvador Deane R. Hinton, visito el departamento de La Union el pasado jueves 19, con el fin de conocer el area y cambiar impresiones con representantes de diversos sectores y con las autoridades locales. El diplomático realiz un recorrido por la Isla de Meanguera a bordo de un guardacostas de la Ma-rina Nacional. En la fotografía de izquierda a derecha el diplomático conversa con el mayor Rigoberto V.: squez y mayor Rolando A. Ticas, comandante de la Base Naval y comandante del Destacamento Militar, res-

# V Congreso de Ingeniería hoy

Los aspectos: Agricultura, Energia, Agua, Vivienda, Transporte, Construcción, Educación e Investigación se discutirán y analizarán durante el V Congreso Nacional de Ingeniería, a inaugurarse este día en ASIA.

El programa comprende cuatro con-ferencias centrales: "La Ingeniería y el Desarrollo Nacional" que presentará el Ing. León Enrique Cuéllar, este dia a partir de las 6 de la tarde. Mañana miér-coles el Ing. Ricardo Perdomo, diser-tará sobre "La Formación Profesional de la Ingeniería en El Salvador". El

jueves el Ing. Hugo Zambrana, diser-tará sobre "Importancia de la Leña en el Balance Energético Nacional" y fi-nalmente el viernes se realizará la conferencia del Dr. Eduardo Badía Serra, sobre "La Formación Académica y el Ejercicio Profesional de la Ingeniería en El Salvador''

Organizadores del evento han manifestado que en el Congreso se discutirán aspectos de vital importancia para la in-geniería y desarrollo nacional, tal como lo especifica el lema del Congreso.

Todas las actividades, se dijo, se de-

Pasa a la página 21

#### Embotelladora Salvadoreña inaugura cafetín

Un elegante, amplio, cómodo y funcional ca-fetín para jefes, emple-ados y trabajadores de Embotelladora Salvadoreña, S. A., fue inaugurado ayer al mediodía por el gerente general de la empre-sa, ingeniero Enrique Alberto Sol Meza, quien ce-dió el corte de la cinta simbólica, a tres de los más antiguos obreros.

La ceremonia fue sencillamente impresionante, porque tuvo el significado afectivo de la empresa ha-cia todos sus empleados y trabajadores, de entre los cuales fueron escogidos los tres más antiguos para el corte de la cinta.

El maestro de ceremo-Pasa a la página 46

#### Consejo Nacional de las Muchachas Guías se reunió

La Asociación de Muchachas Guías de El Salvador, celebró sesión de Consejo Nacional, para evaluar la planificación y el desarrollo de activida-des realizadas a nivel na-cional internacional bas cional e internacional hasta el mes de noviembre.

La sesión fue presidida por la presidenta de dicha asociación, doña Nelly de Esquivel y estuvieron pre-sentes todas las comisionadas, miembros del Comité de Capacitación,

## 400 odontólogos a Congreso FOCAP

Más de 400 profesionales odontólogos, participan en el 18o. Congreso que la Fe-deración de Odontólogos de Centro América y Panamá, está llevando a ca-bo en nuestro país, con la finalidad de obtener nueva tecnología que redunde en una mejor atención para la comuni-

La FOCAP, tiene bien definidos sus objetivos, declaró a LA PRENSA GRA-FICA el presidente de la Federación Dr. Roberto López Bertrand, y éstos

agregó— son estrictamente gremiales, se pretende una mejor superación científica, ética y cultural, a través de nuestros congresos.

En esta ocasión estamos celebrando el 18o. Congreso en 25 años que tiene de fundada la Federación, lo cual viene a ser un récord, pues ninguna agrupación científica ha realizado ininterrumpida-mente eventos como el que desarrolla la FOCAP, los que se llevan a cabo en for-ma rotativa en los países miembros, en

#### Muere contador del ISTA al volcar pickup

(Zacatecoluca). El contador del ISTA, José Antonio Cruz, de 32 años, pereció el viernes anterior, al volcar el vehículo en que se conducía juntamente con otros empleados en el kilómetro 53 de la Vía Litoral en jurisdicción de San Juan Nonualco. Los golpeados fueron identificados como las se-

ñoras María Alvarez de Fernández y Joaquina Lemus Cruz y al igual que el contador se conducían en la cama de un pick-up rojo propiedad del ISTA procedentes de La Herradura en el mismo departamen-

El contador era origina-Pasa a la página 46



PERECE. Contador José Antonio Cruz, de 32 años, y empleado del ISTA, murió al volcar el pick-up en que se conducían en la vía del

### Chávez Mena terminó su visita a Alemania

El sábado anterior, 21 del presente mes, el mi-nistro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel Chávez Mena, finalizó su visita a Bonn, capital de Alemania Occidental, donde durante su permanencia sostuvo entrevistas con altos funentrevistas con attos fun-cionarios y diversos políti-cos alemanes. Asimismo celebró reuniones infor-mativas y de trabajo con el personal diplomático salvadoreño en Bonn.

Entre las personalida-des alemanes con quien tuvo ocasión de entrevis-tar el alto funcionario salvadoreño figuran el señor

Nans Dietrich Genschee, ministro Federal de Rela-ciones, quien a la vez es presidente del Partido Li-beral en la coalición gu-bernamental de la República Federal de Alemania; con el Dr. Neiner Geissler, secretario gene-ral del Partido Demócrata rai del Partido Democrata Cristiano, que representa la facción opositora más grande de ese país euro-peo, con el señor Hans Jurgen Winchnewski, vi-cepresidente del Partido Social-Demócrata alemán, quien es respon-sable por parte de su par-

Pasa a la página 44

## Rescatan cadáveres de tragedia de Mizata

del mar los cadáveres de los jóvenes Roberto Lacayo Castro y Carlos Fernando Gutiérrez, y se continuaba con la búsqueda
de German Wilfredo
Quiroga, quienes perecieron en una tragedia
aérea cerca de la playa de
Mizata al domingo.

aerea cerca de la playa de Mizata el domingo. Del hallazgo de los cadáveres de Lacayo Castro de 26 años y Gutiérrez, también de 26 años de companya avisado las factores de companya a companya de companya a com os, fueron avisadas las fa-milias quienes inmediatamente se movilizaron ha-cia el lugar en que fueron encontrado para traerlos a la capital.

Ayer se oficiaron en la Iglesia Corazón de María

Ayer fueron rescatados de la colonia Escalón, mi-del mar los cadáveres de sas de cuerpo presente en

sas de cuerpo presente en sufragio de sus almas. Helicópteros y lanchas con buzos de la Marina Nacional, el equipo de salvamento de la Cruz Roja Salvadoreña y personas particulares, amigas de las victimas, proseguian ayer rastreos en toda la zona de Mizata, buscando el cadáver de Quiroga. el cadáver de Quiroga.

Según informó ayer LA PRENSA GRAFICA, los tres fallecieron el domingo, al estrellarse el avión YS-253-P en que se con-ducían hacia la Barra de Santiago. Habían despegado del aeropuerto de Ilopango.



MISA CONCELEBRADA. (San Miguel). En la Santa Catedral Basilica y en honor a la Patrona de la República, la Reina de La Paz, con mucha fe cristiana, se llevó a cabo la Sania Misa, por los padres de la Diócesis de San Miguel y los obispos monseñor José Eduardo Álvarez y el obispo de Santa Ana, monseñor Marco René Revelo.

ESTRENO NACIONAL. Película sobre "El Teatro Nacional", planifican integrantes del Departamento de Producción Cinematográfica de Televisión Educativa. De izquierda a derecha: Sres. Manuel de Jesús Aguilar (guionista), Eduardo González Suvillaga (director cinematográfico), Alex Alberto Rivera (sonidista) y Oscar Amaya Hernández (camarógrafo).

## Rehabilitación protésica expondrán en el FOCAP

'Rehabilitación protésica en pacientes con defec-tos en los maxilares" es uno de los temas a desarrollarse en el progra-ma de contenido científico del XVIII Congreso de la Federación Odontológica de Centroamérica y Pa-namá, FOCAP, del 22 al 27 de diciembre, de 1981, en San Salvador. El desarrollo de dicho

tema estará a cargo del doctor Mauricio Palacios, conocido odontólogo sal-vadoreño. El evento se ha dado a conocer ante la opi-

nión pública, y acerca del tema en mención el doctor Palacios, manifestó que su participación en el Congreso de FOCAP, tiene como objetivo, propor-cionar una visión más amplia y científica en el área de la rehabilitación dental en los pacientes con

lesiones de los maxilares. Dijo el profesional, doctor Palacios, que por su naturaleza el tema des-pertará especial interés ya que también y como parte de tema se realizará

Pasa a la página 33 Pasa a la pagina 33